

Tätigkeitsbericht - Abteilung Faustball – Sportjahr 2024

Volker Sauter, Figelbrunnen 10a, 78234 Engen, Tel. 07733/977146

E-mail: vehsauter@t-online.de

Die Anzahl der aktiven Spieler hat sich auf 15 Faustballer erhöht.

Weitere 8 ehemalige Spieler sind eng mit der Faustballabteilung verbunden.

Training: montags von 20.30 bis 22.00 Uhr in der Hegau Sporthalle;
34 Trainingsabende in 2024

Turniere: 2024 haben wir 4 Turniere gespielt:

- im Januar in Friedrichshafen – wieder als einzige `Amateure´ guter Vorletzter
- im März in Effretikon (Schweiz), es wurde ein guter Mittelfeldplatz erspielt
- Anfang Juni Abendturnier in Eschenz (Schweiz), hier wurde ebenfalls ein Platz im oberen Mittelfeld erspielt
- im Oktober unser eigenes Turnier, das 52. – wir wurden guter 3. von 8 der Wanderpokal ging final an den Turniersieger aus Biberach

Aktivitäten:

- im Februar Wildessen in Stetten organisiert von Max
- im August das 5. „Hüttenfest“ der Faustballer bei Norbert Winterhalder
- Anfang November Dünne-Essen in Wahlwies organisiert von Kupferschmidts
- Ende November Nikolausfeier beim Pius in Bittelbrunn – war sehr schön

Die Faustball-Abteilung des TV Engen hatte in 2024 Zulauf, der Personalstand hat sich verbessert. Meist nehmen 6 – 12 Spieler am Training teil, so dass Trainingsspiele problemlos möglich sind. Schön ist, dass wir im Vergleich mit befreundeten Vereinen weiter eine sehr junge Mannschaft haben.

Auch in 2025 ist Faustball in Engen beliebter als in den Vorjahren.

Volker Sauter

